

Freundschaft über Grenzen: Henstedt-Ulzburg und Waterlooville feiern ihre Partnerschaft

02.09.2024 09:45



Anlässlich der Freundschaft zwischen Henstedt-Ulzburg und Waterlooville fand am dritten August-Wochenende das jährliche Partnerschaftstreffen statt, das die herzliche Verbindung zwischen den beiden Städten weiter festigte. Die Gäste aus Waterlooville, die am Freitag eintrafen und wie in den Vorjahren alle privat in Gastfamilien wohnten, wurden von ihren deutschen Gastgeber:innen herzlich empfangen. Der erste Abend begann mit einem Whisky-Tasting und Weintreff.

„In gemütlicher Atmosphäre wurden gemeinsame Erinnerungen aufgefrischt, Neuigkeiten ausgetauscht und Kontakte zu neuen Mitgliedern geknüpft“,

freute sich Kai Schmidt, erster Vorsitzender des Vereins „Städtepartnerschaften Henstedt-Ulzburg“.

Am Sonnabend standen die Familienaktivitäten im Vordergrund, bevor es abends zu einem festlichen Abendessen im Gemeindesaal der Kreuzkirche kam, an dem auch der Bürgervorsteher Henry Danielski und die Bürgermeisterin Ulrike Schmidt teilnahmen.

„Das Buffet mit Spanferkel und Salaten sorgte für ein kulinarisches Highlight des Wochenendes“,

so Kai Schmidt.

„Der Austausch beim gemeinsamen Essen und der Spaß beim Karaoke-Singen waren einfach unbeschreiblich. Es war eine wunderbare Gelegenheit, unsere Freundschaften zu vertiefen und Pläne für künftige Treffen zu machen.“

Der Sonntag führte die Gruppe auf einen Tagesausflug in die Domstadt Ratzeburg. Nach einer informativen Stadtführung auf Deutsch und Englisch genossen die Teilnehmenden das Mittagessen im Restaurant Farchauer Mühle. Danach ging es weiter nach Schlagsdorf in das Grenzhuis.

„Gäste und Gastgeber waren gleichermaßen beeindruckt vom Museum und den Außenanlagen an der ehemaligen innerdeutschen Grenze“,

erklärte der Vereinsvorsitzende.

„Hier zu stehen und mit Zeitzeugen zu sprechen machte uns auf eindrucksvolle Weise deutlich, wie wichtig Freiheit und Frieden damals wie heute für uns sind. Unsere Arbeit in den Städtepartnerschaften legt wichtige Grundlagen für Austausch und gegenseitiges Verständnis.“

Die Rückfahrt nach Henstedt-Ulzburg am Sonntagabend wurde mit einem Abschiedsgetränk gefeiert, bevor die Gäste am Montag die Heimreise antraten.

„Das gesamte Wochenende war geprägt von schönen Momenten, neuen Bekanntschaften und der Vertiefung bestehender Freundschaften. Wir freuen uns schon auf das Wiedersehen in Waterlooville im August 2025“,

fasste Kai Schmidt zusammen.

Für weitere Informationen über den Verein Städtepartnerschaften und zukünftige Aktivitäten steht Kai Schmidt unter der E-Mail-Adresse kai-hans-schmidt@t-online.de oder telefonisch unter 04193-888591 zur Verfügung.